



Hünenberg, 5. Mai 2022

Hubert Schuler kandidiert nicht mehr für den Gemeinderat Hünenberg

Nach reiflichen Überlegungen entschied sich Hubert Schuler, das Gemeinderatsmandat auf Ende 2022 abzugeben. Er wird für die kommende Legislatur nicht mehr kandidieren. Verschiedene Faktoren spielten beim Entscheid mit. Nach rund 35 Jahren politischer Arbeit ist es Zeit das Amt in jüngere Hände zu übergeben. Hubert Schuler wird im Sommer 65 Jahre alt und dies ist gemäss seinen Aussagen der richtige Zeitpunkt sich von der aktiven politischen Bühne zu verabschieden.

Weiter führt Hubert Schuler aus, „dass er die Zusammenarbeit im Rat, mit dem Team der Verwaltung und der Hünenberger Bevölkerung während den letzten vier Jahren sehr geschätzt hat. Auch die spannenden Dossiers und Projekte machten meinen Entscheid nicht einfach“.

Für die restliche Zeit als Gemeinderat will er sich noch intensiv den anstehenden Projekten widmen und möglichst viele Arbeiten abschliessen.

Die SP Hünenberg bedauert den Entscheid, dankt aber Hubert Schuler bereits jetzt für seinen sehr engagierten Einsatz, seine konstruktive Zusammenarbeit und sein umsichtiges Handeln. Die parteiinterne Verabschiedung findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.